



"2020- Año del General Manuel Belgrano"

PROYECTO DE RESOLUCIÓN
LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA NACIÓN
RESUELVE

Declarar de interés de esta H. Cámara el I Congreso Iberoamericano de Turismo de Experiencias a realizarse de forma íntegramente virtual entre el 14 y 15 de diciembre desde la Ciudad de Villa la Angostura, Provincia del Neuquén.



"2020- Año del General Manuel Belgrano"

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En los últimos años, el turista ha ido evolucionando hacia la búsqueda de nuevas experiencias que le permitan atesorar momentos memorables, poniendo en valor las vivencias, el contacto con la naturaleza, el uso de la tecnología y la oferta de nuevas actividades, que hacen al Turismo Experiencial.

Hoy más que nunca, en el actual escenario mundial, ante un hecho histórico que ha paralizado durante el 2020 los viajes tanto de cabotaje como internacionales, es importante compartir las tendencias y oportunidades que existen en este nuevo escenario del Turismo Post-Covid, dando a conocer cuáles son los caminos posibles para restablecer la actividad turística a través de Experiencias.

Dadas las limitaciones de una modalidad presencial en tiempos de pandemia, en esta primera edición el Congreso será realizado íntegramente en forma virtual desde Villa la Angostura. Se contará con la presencia de disertantes y participantes de diversos destinos de Argentina, incluyendo también países de Latinoamérica y España, con el fin de intercambiar conocimiento y experiencia sobre las problemáticas y futuro del sector a nivel mundial.

El objetivo del evento será la promoción de la reactivación del Turismo de Reuniones en tiempos de pandemia, posicionando a la Provincia de Neuquén y sus paisajes como destino de renombre en lo que hace al Turismo de Reuniones y Eventos.

Las capacitaciones serán orientadas a:

- Compartir tendencias para el Turismo post-Covid19.
- Promover el desarrollo de las economías regionales.
- Fomentar el turismo local y regional.
- Impulsar el Turismo Experiencial en el 2021.
- Compartir experiencias en destinos.

Por todo lo expuesto y resaltando una vez más la importancia del turismo como motor de las economías regionales y una de las principales actividad dinamizadoras de nuestro país, es que presento este proyecto para el cual agradezco el voto positivo de mis pares.